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Успешно закончить 
учебный год

VI сессия Горьковского 
областного Совета

депутатов трудящихся
Школа ветувпла в последнюю 

четверть учебного года. От резуль
татов успеваемости в этой четверти 
будет зависеть успех всего учебно
го года. Через полтора месяца 
начнутся проверочные испытания, 
исход которых в значительной сте
пени зависит от того, как будет 
организована учебная и воспита
тельная работа в последний период 
учебы.

Итоги третьей четверти учебного 
года показали, что успеваемость 
как в школах города, так и села 
продолжает оставаться на низком 
уровне. По городским школам не 
успевает 21,2 проц, учащихся, по 
сельским—23,5 проц.

Такой высокий процент неуспе
вающих должен заставить серьезно 
задуматьоя не только учителей, 
руководителей отделов народного 
образования, но и есю обществен
ность города и района.

В четвертую четверть учебного 
года школа и учительство решают 
почти одновременно несколько важ
нейших педагогических задач: за
вершается изучение программного 
учебного материала, широко раз
вертывается повторевнй и закреп
ление пройденного на протяжении 
предыдущих трех четвертей, идет 
подготовка к проверочным испыта
ниям.

Чтобы успешно справиться с вы
полнением этих задач or всех педа
гогических коллективов, отделов 
народного образования и всех уча
щихся требуется четкая, напря
женная работа. Нельзя допускать 
при этом нарушений школьного 
режама и распорядка, допускать 
штурмовщины.

Вдумчивое, четкое планирование 
каждого урока—этой основной 
формы учебно-педагогического про
цесса на весь остаток учебного 
года, индивидуальный подход к 
каждому учащемуся, организация 
действенной взаимопомощи учащих
ся,—вот главное, на чю должно 
быть сейчас обращено основное 
внимание каждого учителя и клас
сного руководителя.

Опыт передовых учителей нашего 
города и села тт. Михеевой, Шме
левой, Дзежец (школа № 3), тов. 
Пановой (вильская школа), Нау
мовой (Решное), Мазохиной (До- 
счатое), Востряковой (Новая Азов
ка) и других прекрасно показы
вает, каких іорошнх успехов мож
но добиться при вдумчивой органи
зация учебно-педагогического про
цесса.

Преподаватель литературы До- 
очатинской средней школы тов. Ма- 
зохина тщательно готовится в каж
дому уроку, используя иного вспо
могательного материала. На уро
ках она тщательно оледнт за куль
турой речи учащихся, і. Д. Ми
хеева (педагог школы Ж 3), Во
стрякова (Новая Азовка) держат 
тесную связь с родителями. Бояь- 
шинотво родителей учащихся чутко

30 нарта в 12 часов дня в Ма
лом зале Дома Советов открылась 
VI сессия Горьковского облаотного 
Совета депутатов трудящиіся. На 
сессия присутствуют также нредое 
дателн исполкомов райсоветов и 
горсоветов области.

Председателем сессии взбирается 
депутат М. И Кузин, секрета
рем—депутат 3. X Хасянова.

По предложению исполкома обл
совета сессия единсгласно утверж
дает повестку дня:

1. Утверждение бюджета области 
на 1941 год и утверждение отче
та об исполнении бюджета за 1940 
год— а) докладчик — заведующий 
облфо депу’ат А. В. Гуляев; б) со
доклад председателя бюіж*‘тней ко
миссии депутата М. Г. Шатунова.

2. О ходе ремонта тракторов и 
сельскохозяйственных машин в МТС 
— докладчик заведующий облзо 
тов. Д. А Мамаев.

3. Об избрании председателя, 
заместителей, членов и народных

jзаседателей областного суда.
4 Оргвопросы.
После докладов и заключитель

ных слов тт. Гуляева А. В. и 
.Шатунова М. Г. сессия единоглас
но принимает следующее решение: 
f Г. Утвердить отчет об испЗЛш- 
I нии бюджета области за 1940 г. 

по доходам—527.024,7 тысячи 
рублей, по расходам—520.236,7 
тысячи рублей.

2. Представленный исполкомом 
областного Совета депутатов трудя
щихся бюджет области на 1941 
год с принятыми по докладу бюд
жетной комиссии изменениями ут
вердить: по доходам—554.325 ты
сяч рублей, по расходам—554.325 
тысяч рублей, областной бюджет по 
доходам— 137.080 тысяч рублей, 
по расходам—125.920 тысяч руб
лей, областной фонд регулирования 
—11.160,7 тысячи рублей.

Затем сессия переходит к рас
смотрению второго вопроса повест
ки дня—о ходе ремонта тракторов 
и сельскохозяйственных машин в 
МТС. С докладом по этому вопро
су выступил заведующий облзо тов. 
Мамаев.

После прений но докладу тов. 
Мамаева сессия приняла решение о 
ходе ремонта тракторов и сельско
хозяйственных машин в МТС и при
ступила к избранию председателя,

относятся к сигналам школы и вме
сте с учителем борются о недо
статками в учебе своих детей.

Мать тов. Молоткива правильно 
воспитывает свою дочь, помогает 
ей учиться на хорошо и отлично. 
Но она не ограничивается на этом 
и болеет душой за успеваемость 
всего класса, в котором учится ее 
девичка, по возможности помогает 
в учебе и другим детям, которые 
по тем или иным причинам отстают 
в учебе. Помогает она в учебе 
детям и из других классов.

Исключительно большую роль в 
борьбе за повышение успеваемости, 
за дисциплину учащихся должны 
сыграть комсомольские организации. 
Школьная комсомольсная организа
ция должна установить строжайшую 
дисциплину пр*жде всего в своей 
комсомольской среде. Ни один ком
сомолец не должен остаться в том 
же классе на второй год!

Однако имсютея факты, когда 
некоторые комсомольцы не занима
ют ведущей роли среди учащихся. 
В средней школе 3 комсомоль
ская организация совершенно не 
работает. Секретарь комсомольской 
организации В. Само*-.- •• «уже дав- 

f во подал заявление в горком 
■ ВЛКСМ, чтобы его освободили от 
I руководства организацией, горком 

заявление не разбирает и несмотря 
на сигналы о бездействии организа
ции никаких мер не принимает. 
Равнодушно к этому относится и 
член горкома комсомола педагог 
тов. Максаковская. А с успевае
мостью среди комсомольцев школы 
неблагополучно: Везумнова, Матю- 
гин, Баранова имеют плохие оцен
ки.

Значительная часть комсомольцев, 
такие как Межевов, Ладенков, Ко
ролева, Красноперова, Пушкарева, 
Кузина и многие другие, блестяще 
выполняют свой долг перед парти
ей, перед государством.

Эти и подобные нм комсомоль
цы должны проявить нетерпимое 
отношение к тем, кто наплеватель 
ски отяооится к учебе, распростра
нить силу своего воздействия на 
весь ученический коллектив школы.

Своим примером, живой помощью 
пионерам и всем школьникам ком
сомольские организации обязаны 
помочь педагогам закончить учеб
ный год с максимально высокими 
показателями.

Чтобы предотвратить создавшую
ся угрозу массового второгодниче
ства надо решительно поднять каче
ство работы школ, органам народно
го образования улучшить свое ру- 
ководетво, приковать внимание в 
школе партийных я советских ор
ганизаций.

в ревизованное проведение чет
вертой четверти должно обеспечить 
успешное завершение учебного год*.

1 апреля на XI пленуме ВЦСПС 
продолжались прения по докладу 
тов. Шверника. Руководители ЦК 
союзов, работники фабричных и 
заводских комитетов вскрывали не
достатки в работе профсоюзных 
организаций, делились опытом. Выл 
поднят ряд вопросов о планирова
нии труда, о нормах выработки и 
другие.

В прениях выступили: председа
тель ЦК союза рабочих судострои
тельной промышленности тов. Гай- 
сенов, председатель ЦК союза ра
бочих азотной промышленности и 
спецхнмии тов. Качан, председатель 
фабкома Костромского льнокомбина
та имени Левина тов. Шатунов м 
другие.

земестителей председателя, членов 
и яаредвых заседателей Горьков
ского областного суда.

Председателем областного суда 
избран А. П Алексеев.

Заместителями председателя об
ластного суда—А. В. Лясин, 
П. А. Трубачев.

Членами областного суда избра
ны; В. Г. Бунин, А. Л. Вілогдива, 
М. Н Гусева, Е. С. Евдокимова, 
П. И. Ермолина, П. Г. Жижин, 
С. С. Зыков, Г. П. Катышков, 
К. М. Кон* валов, М. В. Кочеткова, 
И. Д Кулаков, В. Е Ммн' рылова, 
К. А. Мигунова, Д. М Морковкина, 
В. С. Плохова, Л М. Ручин, 
В. Д Рьжов, П. М. Сежнн, 
В И. Самсонов, Ф. С Симонов, 
А. Д Солона, К И. Сухонин, 
И. М ПЬмрятов, II. П Щербаков, 
М П. Юдин.

Наводными заседателями област
ного суда избран 221 человек.

Сессия ссюЛодвіа т. Кошелева 
А. Л от обязанност* й за** стителя 
председателя исполкома областного 
Совета в связи с переходом на 
другую работу и утвердила испол
няющим обязанности заместителя 
председателя исполкома областного 
Сосета т. Шупіяуій А М.

В соответствии С П< СОЯНІІВЛРНИРМ 
Экономсовета при Совнаркоме РСФСР 
от 24 октября 1940 г. сессия 
утвердила решение исполкома обл
совета от 21 декабря 1940 г. об 
образовании Управления издательств 
и полиграфии при исполкоме обл
сонета, а тякж< решение о назна
чении т. Французова А. Т. 
начальником областного управления 
издательств и полиграфии.

Сессия также утвердила решение' 
исполкома облсовета о снятии тов. 
Московцева Я. И с должности 
начальника облуправленви автотран
спорта, как не обеспечившего ру
ководства, и утвердила начальником 
управления автотранспорта т. Ма
рычева Н. А.

Сессия освободила т. Ермолину 
П. И. от обязанностей завед. об
ластным переселенческим отделом 
в связи с переходом ее на другую 
работу н утвердила заведующим 
областным переселенческим отделом 
т. Рогова А. М.

На этом сессия закончила свою 
работу.

XI пленум ВЦСПС
Всего по докладу высгаззлись 

57 человек.
С заключительным оловом высту

пил тов. Н. М. Шверник.
Пленум избрал комиссию для 

выработки резолюции по докладу 
тов. Шверника о работе профсоюз
ных организаций по выполнению 
народно-хозяйственного плана на 
1941 год.

Затем был заслушан доклад сек
ретаря ВЦСПС тов. К. И. Нико
лаевой о бюджете профессиональ
ных союзов на 1941 год.

(ТАСС)

Четвертая Сессия 
верховного Совета

РСФСР 1-го созыва
Первого апреля в 6 часов вечер» 

в Кремле открылась Четвертая сес
сия Верховного Совета РСФСР 1-го 
созыва.

Встреченные продолжительными 
аплодисментами, за отолом предсе
дателя появляются Председатель 
Верховного Совета РСФСР депутат 
Жданов, заместители председателя 
депутаты Тынчерев и Макарова, а 
в ложах—руководители партии и 
правительства, члены Президиума 
Верховного Совета РСФСР, народ
ные комиссары РСФСР.

Четвертую сессию открывает 
Председатель Верховного Совета 
РСФСР депутат Жданов. Верхов
ный Совет единогласно принимает 
следующий порядок дня:

1. Утверждение Государственно
го бюджета РСФСР на 1941 год.

2. Утверждение Указов Прези
диума Верховного Совета РСФСР, 
оринятых между Третьей и Четвер
той сессиями и подлежащих утверж
дению Верховного Совета РСФСР.

С докладом по первому пункту 
порядка дня на сессии выступил 
народный комиссар финансов РСФСР 
тов. Посконов. Он отметил, что 
Государственный бюджет РСФСР 
на 1941 год отражает дальнейший 
хозяйственный и культурный рост 
Российской Федерации. Государ
ственный бюджет предлагается на 

, утверждение сессии по доходам по 
сумме 24 миллиарда 988 миллио
нов рублей в по раоходам—в 
сумме 24.978 миллионов рублей. 
В Государственном бюджете РСФСР 
на 1941 год значительно повы
шается об'еы доходов от местного 

. хозяйства.
I На финансирование народного 

хозяйства и на социально-культур
ные мероприятия в 1941 году на
правляется 87,9 процента всех 
средин Государственного бюджета. 
На нужды просвещения предпола
гается израсходовать 9,4 миллиарда 
рублей, на нужды здравоохранения 
—свыше 5,5 миллиарда рублей.

С содокладом бюджетной комис
сии Верховного Совета РСФСР на 
сессии выступил депутат Власов.

Комиссия рассмотрела доходы и 
расходы бюджета и считает, что 
они составлены в полном соответ
ствии с планом развития народного 
хозяйства республики. Бюджетная 
комиссия внесла на рассмотрение сес
сии предложение об утверждении 
принятого Совнаркомом РСФСР бюд
жета на 1941 год с некоторыми 
поправками. (ТАСС)

ШахмагпнЬій
матч-турнир

Первого апреля, в седьмом туре, 
партия Ботвинник Лилиенталь за
кончилась вничью.

Встреча Вондаревскнй—Волео- 
лавскнй протекала очень остро. 
Партия отложена с преимуществом 
у чемоиова Украины.

Партия Берее-Смыслов также 
отложена.

После семи туров впереди по- 
пріжиему Ботвинник, у которого 
четыре очка и две отхожежных в 
лучшем положении партии.

(ТАСС)
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Партийная жизнь

В борьбе за точное соблюдение графика
XVIII Всесоюзная конференция 

ВКП(б) дала в своих решениях 
тонные и ясные указания партий 
выи организациям— покончить с 
бесплановостью в работе, со штур
мовщиной, неравномерным выпус 
ком продукции, работать только по 
графику. Проведя большую массо
вую работу по раз'яонению реше
ний партконференции, мы добйлись 
того, что мелкосортный цех начал 
работать по графику. Можно уве
ренно заявить, что решения кон
ференции нами выполняются не 
плохо. '

Выполнив программу IV кварта
ла прошлого года, мы в январе 
дали 116,9 процента плана, полу
чили значительную экономию. В 
феврале с количественными показа
телями мы также справились, за
дание выполнили на 104,4 про
цента. Но в этом месяце у нас бы
ли случаи нарушения технологичес
кой дисциплины, приведшие к аза 
риян, поломке прокатных валков. 
В результате качество продукции 
оказалось неважзым, хуже, чем в 
январе и цех дал 78 тысяч рублей 
убытка.

С таким положением мириться 
мы не могли. Обсужгая решения 
XVIII партконференции, наша пар
тийная организация наметила ряд 
практических мероприятий, направ
ленных на улучшение работы цеха. 
Приведя рабочие площаіки в поря
док, мы мобилизовали коллективна 
полную загрузку оборудования, ли
квидацию внеплановых и сокраще
ние плановых простоев, оргааизо-. 
вали работу по графику.

Агитаторы ознакомили кажюго 
рабочего с решениями партконфе
ренции, а коммунисты, работающие 
у печей и стана, явились органи
заторами четкой, ритмичной рабо
ты. Особенно большую роль сыграл 
бригадир стана коммунист Талалы- 
кин, награжденный медалью „За 
трудовое отличие “. Приходя на ра
боту, он тщательно принимает стан, 
дает указания людям, как надо ра
ботать, чтобы уверенно выполнить 
план. Его бригада ежедневно пере
выполняет задание, значительно 
сократил тов. Талалыкин время на 
перевалку валков.

нам был дан плановым

отделом завода с начала марта. 
Коммунисты побеседовали о рабо
чими, рассказали, что значит ра
ботать по графику, мобилизовали 
коллектив на перевыполнение су
точных заданий. И в марте у нао 
не было ии одного дня, в который 
бы мы отстали от графика, работа 
шла спокойно, планомерно, без

что мсжем работать ритмично в 
каждом месяце. Но для того, что
бы ничто не могло помешать вы 
полневвю графика, необходимо 
устранить кое-какие недостатки.

Місячвый графив необходимо не 
только доводить до сведения рабо
чих, но и вывешивать в цехе, 
чтобы каждый знал, когда и какой

рывков. Максимально используя обо- сорт мы должны прокатывать 
рудованне, мелкосортный цех вы-1 „ ,
полнил мартовскую программу на1 Необходимо, наконец, чтобы ди-
124,3 пооцента, улучшил и каче-1 Ре*ЦЙЯ зявсд8 не сРыв8ла Н8ІПУ 
ство продукция. Полных данных 0 і И^у. Ритмичность в нашем цехе 
работе цехе пока еще нет, но с может 6ып «беепечена лишь в том 
уверенностью можно сказать, что влУч8е’ гслн 10т0вая продукция не
мы получили большую экономию

Что решило успех дела? Четкое 
хозяйственное руководство, кон-

будет у нао залеживаться, не бу
дет завалов в цехе. Равномерво 
выпускаемый прокат необходимо 
такж- равномерно отправлять за

троль за работой, за выполнением! казчивам Но нередко бывает так, 
графика со стороны парторганиза- j ЧІ0 ірансаоргный цех наши заяв- 
ции. Коммунисты Талалыкин, Ку-|КИ ва вагоны не удовлетворяет, 
былькин, Ладягин, Астраханцев Hj зу марта, например, в цехе ско- 
другне явились застрельщиками со-.ПЙЛОСЬ д0 вагонов готовой про- 
циалпсточеского соревнования. 1 дукции. Нужно было делать пере- 

ймея опыт работы по графгку, j валКу) «,гобы перейти на прокат 
мы можем теперь уверенно заявить, другого сорта, а завал готовой 

продукции не давал возможности
делать это, создалась угроза про
стоя. Вот тут-то работники заводо
управления и „запрыгали". Наш
лись вагоны, продукцию начали 
срочво отправлять, во вран с этой 
большой работой справиться не 
смог и перевалка валков задержа
лась на 34 часа. Таких случаев у 
нас бывает много, на этом мы те
ряем десятки часов в месяц, поэто
ву дирекция завода обязана орга
низовать своевременную отправку 
готовой продукции.

Задача нашей парторганизации 
закрепить достигнутые результаты, 
повседневно помогать в выполне
нии плана апреля и последующих 
месяцев. Мы еще раз расскажем 
рабочим значение графика и будем 
следить за ею выполнением.

Если дирекция завода обеспе
чит цех доброкачественными слит-

Іками и будет равномерно подавать 
вагоны для отправки готовой про-

Групповая консультация слуша-; «елкосортіо-
телей воскресного университета по,’ справится с0
Истории партии (Барнаульский дом п / НЙМ за/ачамй.
партийного прссаещенвя). I

Секретарь парторганизации
Фото Н. Калинина.

Фото ТАСС. I
мелкосортного чеха

А. ЗУБАКОВ.

МОЛОДЫЕ КОММУНИСТЫ
Год ввзад, к моменту выборов 

руководящих партийных органов, 
ваша парторганизация завода № 2 
медсаноборудования сссгояла из 
66 человек, в числе которых было 
только три женщины. Половину 
парторганизации составляли канди
даты партии, причем, у многих из 
них кандидатский стаж был прос
рочен.

Отчетно-выборное партсобрание 
указало на слабую работу по вос- 
питавию кандидатов, предложило 
новому составу партбюро исправить 
этот недостаток, улучшив работу 
среди женщин, вовлекая передовых 
работниц завода в ряды партии. Как 
нами выполнено это указание?

В результате улучшения полити
ко-массовой оаботы ва заводе, мы 
приняли в партию 12 человек, из 
них трех женщин. 17 человек 
приняты из кандидатов в члены 
партии. Среди лучших людей за
вода, принятых кандидатами вяле
ны РКП(б), тов. Большаков В.И. 
—начальник механосборочного це
ха, активно участвующий в об
щественно-партийной жизни.

Многие из кандидатов паотии 
систематически работают нвд собой, 
повышают свой теоретический уро
вень, активно готовятся к вступ
лению в члены партии. Тов. 
И. А. Байков, ранее работавший 
мастером, сейчас назначен техноло

гом слесарно-сборочного цеіа. Oj 
активно готовится к вступленью в 
члены ВКП(б). Тов. Лукьянов В.А. 
заканчивает В8ученве . Краткого 
курса встории ВКП(6)“, неплохо 
руководит комсомольским кружке м 
по изучению истории партии.

У вас есть и такие коммунисты, 
которые кичатся своими знаниями, 
ио по существу являются невіжга-^. 
ми. Таковы И. И. Алехин іл, 
Н. Т. Грошев, которые находят 
время посещать пивную, но не вы
полняют партийных поручений. За 
систематическую веуплату члевских 
взносов, нежелание посещать парт
собрания бюро райкома ВКП(б)
исключило Н. Грошева из партии.

Не по партийному ведет себя 
коммунист Вощинин. Историю пар
тии он яе изучает, в общественной 
работе не участвует, на партийные 
собрания не ходит.

Сейчас в нашей парторганизации 
24 кандидата и 44 члена партии.

но по стажу большинство комму
нистов молодые, а это, безуслов
но, создает известные трудности в 
работе. Несмотря на это, мы обя
заны непрерывно улучшать свою 
деятельность, в кратчайший срок 
добиться улучшения работы завода.

Секретарь партбюро завода 
л» 2 медсаноборудования

С. ГРОШЕВ.

В горкоме ВКП(б)
В соответствии с указанием обла

стного комитета ВКП(б) о предстоя
щих выборах партийных органов в 
первичных парторганизациях, бюро 
-горкома ВКП(б) решило отчеты и

выборы в первичных парторгани
зациях города провести в период 
с 10 апреля по 10 мая 1941 
года.

Собрание ножсомольскога актива
4 апреля, в 7 часов вечера, 

в партийном кабинете созывается
собрание комсомольского 
актива.

На собрание актива должны 
явиться члены пленума райкома

ВЛКСМ, члены комитетов, комсор
ги) старшие пионервожатые.

Вход ва собраииѳ по комсо
мольским билетам.

Секретарь райкома ВЛКСМ.
Н. ПОНОМАРЕВА.

До6‘еявся высокой 
успеваемости учащихся

Советские школы вступили в по
следнюю четверть 1940—41 учеб
ного года, по окончании которой 
начнется государственная и обще
ственная проверка результатов всей 
учебной и воспитательной работы— 
проверочные испытания.

Менее двух месяцев осталось до 
испытаний. Надо хорошо к ним 
подготовиться, учесть итоги третьей 
четверти я планово закончить учеб
ный год.

С какими же итоьами школы 
района пришли к концу третьей 
четверти?

Часть школ, упорно борясь за 
глубину и прочность знаний уча
щихся, уверенно идет вперед по 
пути повышения успеваемости. 
К таким шкодам относятся: Шимор- 
ская (директор тов. Скотникова), с 
72 процентов в первой четверти, 
успеваемость поднялась до 79 про
центов; Нижне-Верейокая (дирек
тор тов. Востоков), успеваемость с 
41 процента поднялась до 78 про

центов; Чупалейская (директор тов. 
Жданов), о 63 процентов в пер 
вой четверти успеваемость повыси
лась до 75 процентов; Ново-Дмят- 
риевская (директор тов. Калинин) 
с 74 процевтов повысилась да 84 
процентов; Тайговская начальная 
школа (зав. тов. Козочкин), успе
ваемость 89 ороцентов, Полдерев- 
ская (зав. Бобрина), успеваемость 
91 процент и другие.

Вместе с тем, такие школы, как 
Досчатпнская (директор тов. По
пов), Ново-Деревевская (бывший 
директор тов. Пономарева), Оси- 
повская (директортов. Никольская), 
Малиновская начальная школа (за
ведующий тов. Богатенков), Унор- 
ская (зав. тов. Макашина) и не
которые другие работали хуже, чем 
в первом полугодии, в результате 
успеваемость в этих школах снизи
лась.

Из 8711 аттестованных учащих
ся по району, успевают 6583 уча
щихся или 76,6 процента.

Главной причиной столь низкой 
успеваемости понрежнему остается 
бесконтрольность со стороны ди
ректоров и заведующих школами 
за работой учителей.

Многие директора и заведующие 
школами руководят поверхностно, 
не вникают в суть дела—отсюда 
плохое качество урока, безответ
ственное отношение учителя к сво
им обязанностям и как следствие 
—низкая успеваемость. Директор 
Верхне-Верейской школы тов. Ро
танов в третьей четверти посетил 
всего несколько уроков учителей и 
сам ие служит примером для них. 
Учитель Малиновской школы тов. 
Богатенков работал неравномерно, 
рывками. В первом полугодии у 
него успевали все учащиеся, а в 
третьей четверти третья часть уча
щихся не успевает..

Работники районного отдела на
родного образования значительно 
чаще по сравнению о прошлым го
дом бывают в школах, но РОНО 
не перестроил еще полностью овое 
руководство в свете решений XVIII 
Всесоюзной конференции ВКП(б).

Что нужно сейчас делать, чтобы 
3 успешно закончить учебный год?

Каждому учителю, руководителю 
школы надо так организовать рабо
ту, чтобы неуспевающих учащихся 
вывести в разряд успевающих. 
Тщательная подготовка учителя к 
уроку, умелая и своевременная по
мощь отстающему ученику, пра
вильная организация самостоятель
ной подготовки учащихся к урокам 
и взаимопомощь учащихся, привле
чение родителей на помощь школе— 
все эго должно способствовать по
вышению успеваемости.

Не последнюю роль должны сыг
рать ученические, пионерские и ком
сомольские организации в школе. Их 
совместная работа с учителем, клас
сным руководителем, разумная ор
ганизация дооуга учащихся будет 
способствовать успеху дела.

Сейчас же надо знакомить уча
щихся с инструкцией по испыта- 
виям, сообщить им программы, по 
которым будут проходить испыта
ния, помочь ии организовать пов
торение пройденного. Надо создать 
общественное мнение против лен
тяев, на основе социалистического 
соревнования вытаскивать отстаю
щих.

Директорам и заведующим шко

лами нужно установить жесткий 
контроль за работой учителя, про
верять прохождение государствен
ных программ, ликвидировать от
ставание по отдельным предметам. 
Методпчеокую работу кустовых об‘е- 
динений и внутри школ построить 
так, чтобы оказывалась оператив- 
ная помощь учителю в подготовке 
к испытаниям.

Педагогический кабинет призван 
к тому, чтобы показать свою органи
зующую роль в помощь учителю 
по подготовке к испытаниям. Б ре
шающую четверть учебного года он 
должен проявить больше инициати- , 
вы по организации помощи учи
телю.

Решения XVIII Всесоюзной кон
ференции ВКП(б) воодушевляют 
учительство на честную и самоотвер
женную работу по обучению в 

, воспитанию подрастающего поколе
ния. Упорной и напряженной ра
ботой в четвертой четверти и в 
период испытаний ликвидируем от
ставание школ, добьемся прочных 
знаний и высокой успеваемости 
учащихся.

Заведующая РОНО
Е ЗЕМЦОВА.
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Подсобное хозяйство забыто 
на металлургическом заводе

Со дня организации подсобного 
хозяйства на Выксунской металлур
гической заводе прошло четыре ме
сяца, но подготовка к весенним 
работам развертывается очень мед
ленно. До сих пор нет еще окон
чательно утвержденного производ
ственно финансового плава, а сле
довательно мы не имеем лимитов, 
фондов ва заработную плату . и 
оборотных средств.

Земельная площадь для подсоб
ного хозяйства определена в 270' 
гектаров, а отведено пока только 
60 гектаров Вопрос о выделении 
остального земельного учяотка на
ходится в стадии разрешения и 
когда будет решен окончательно— 

>яе известно, а время не ждет.
К строительству хозяйственных 

построек еще не приступили. От
.!дел капнтального строительства за

вода сперва взял на себя вез 
строительные работы, но... потом 
отказался. С нии согдаоились и’ 
руководители завода.

Организация молочной и свино
водческой ферм идет черепашьими ’ 
темпами. Имеем 28 голов рогатого 
скота, в большинстве своем молод
няк. Сейчас имеем только 10 под
свинок, приплод от которых ожи
дается в октябре текущего года. 
Принимаем меры к покупке 10 

•свиноматок и 65 поросят, однако 
опять таки дело задерживается из- 
за помещения, которое надо строить, 
но к эгой работе еще не присту
пали.

Нужно сказать, что руководите
ли завода подсобное хозяйство счи
тают третьестепенным делом, а 
поэтому мы имеем и такие плачев
ные последствия.

Для развития подсобного хозяй

Перевыполним план 
<по продуктивности животноводства

Быстро растет общественное жи
вотноводство в колхозе имени Вто
рого краевого с‘езда Советов. Ко
личество голов скота на фермах 
увеличивается каждый месяц и уже 
тесно становится на имеющихся 
дворах.

Колхозники, работающие на жи
вотноводческих фермах, с любовью 
относятся к порученному им делу. 
Дни борются за сохранность всего 
приплода, за хороший рост молод
няка и за увеличение продуктивно
сти каждой фермы.

После того, как вышло поста
новление Совнаркома СССР и ЦК 
:ВКП(б) о дополнительной оплате, 
как были установлены плановые 
задания для каждого работника, 
наши животноводы с новыми сила
ми стали бороться за их перевы
полнение. Доярка Е. К. Куликова, 
телятница А. П. Шнурицнна, сви
нарка Е. Я. Лизуткина и другие 
обязались перевыполнить установ
ленные для них задания. Поход 
за чистоту и за культурное веде
ние хозяйства организовали они.

Руководителям колхоза работни
ки животноводства бред‘являют 

•следующие требования.
Своевременно вывозить навоз со 

Скотных дворов, недопуская чрез
мерного его скопления. Немедленно 
построить крышу над двором, в 
котором находятся овцы, иначе с 
наступлением сильного снеготаяния 
во дворе будет сырость, что пагуб
но может сказаться на молодняке,

Для чистки окота необходимо 
приобрести больше щеток, чтобы 
их имела каждая доярка, телятни

ства Государственным банком выде
лен кредит в размере ЗОО тысяч 
рублей, из них на строительство 
150 тысяч, ва приобретение ск-.та 
135 "тысяч и седьскохозяйств’иного 
инвентаря—15 тысяч. К 1 апреля 
пока израсходована одва треть 
средств.

В теплицах было выращено и 
сдано в столовые завода 1200 
килограммов лука. Парвиковое хо
зяйство определено в 400 рам. В 
наотоящий момент производится 
постройка новых и ремонт старых 
парников, в которых будет выра
щиваться рассада овощей.

Сейчас вое внимание коллектива 
подсобного хозяйства напоавлено 
на своевременную и образцовую 
подготовку к весенним работам. 
Овощевыни и зерновыми семенами 
мы обеспечены. Семенного карто
феля яехватает 14 тонн. Из ин
вентаря полностью отремонтированы 
плуги, приобрели бороны и сеялки.

Решающую роль в проведении 
сева в срок будут играть кадры и 
тягловая сида. Наше подсобное хо
зяйство имеет всего только 2 ло
шади, а потребуется 17. В этом 
деле нам нужна помощь машинно- 
тракторной станции, которая долж- 
ва будет вспахать землю на пло
щади 50 гектаров.

Крупные недостатки в подготов
ке к весенним работам должны 
быть немедленно устранены. Руко 
водители металлургического завода 
не должны считать подсобное хо
зяйство третьестепенным делом, а 
оказывать ему максимум внимания.

Заведующий подсобным 
хозяйством металлургического 

завода
Ф. СЕРГЕЕВ.

ца и свинарка, а не пользовались 
все одной, как до сих пор.

Дойка коров летом будет произ
водиться на пастбище, а у нас 
нет потребного количества посуды 
для сбора и доставки молока. Не
обходимо сейчас же подыскивать 
такую посуду и покупать ее. Од 
новремепно нужно запастись неко 
торыми частями (пружина, резина 
и др.) для сепаратора, а то при 
большой его работе эти части бы
стро изнашиваются.

Санитарии и гигиена настоятель
но требуют того, чтобы помеще
ние, в котором производится пере
работка молока на масло, было 
светлым, чиотым и просторным, а 
у нас в сепараторной с потолка 
сыплется песок. Надо построить 
новую сепараторную, а заодно нуж
но строить и кухню для варки 
корма, нельзя оставлять ее в об
щем дворе в пожарном отношении, 
нельзя и потому, что все испаре
ния проходят в телятник.

Работники животноводства на
шего колхоза сделают все завися
щее от иих для того, чтобы зна
чительно повысить продуктивность 
скота, чтобы перевыполнить план 
и получить дополнительную оплату. 
А чтобы их эиергия не угасала, а 
все увеличивалась, нужно и прав
лению колхоза быстрее выполнить 
предвиденные требования.
Заведующий животноводческими 

фермами колхоза имени
Второго краевого с'езда Советов

П. Т. КОЖЕВНИКОВ.

За совместную 
работу

родителей 
и учителя

Грандиозны задачи, поставлен
ные перед страной XVIII с'ездом 
ВКП(б). Мы должны за годы тре
тьей пятилетки завершить десяти
летнее обучение в городе и семи
летнее обучение в деревне.

Товарищ Молотов на историчес
ком ХѴПІ о'езде партии сказал, 
что теперь уже почта нет рабочей 
семьи, где бы не было детей со 
средним образованием. Все больше 
становятся семей служащих, рабо
чих, а также и крестьян, где дети 
получают высшее образование.

Однако, некоторые родители уча
щихся, в данном случае родители 
учащихся школы подростков города 
Выксы: Королькова, Облетов, Бе- 
рингер, Межевов не понимают этой 
серьезной задачи и сняли с себя 
всякую ответственность за воспи
тание детей.

Королькова Е. работает телефо
нисткой в пожарном депо при за
воде ДРО. За своим сыном она 
совершенно не следит. Мальчику— 
12 лет, но он не учится. Учился 
с осени в школе А» 2 в третьем 
классе, перешел в школу подрост
ков, но потом перестал ходить и в 
нее.

Я неоднократно навещала мать 
Королькова Феди, беседовала с 
ней, ходила в отдел, где она ра
ботает, беседовала с начальником 
пожарного депо, с секретарем пар
тийной организации, который вы
зывал Королькову и тоже с нею 
беседовал, но ничто не тдайство- 
вало. В настоящее время мальчик 
совершенно оторвался от школы.

Облетов Виктор, также как и 
Корольков, числился по списку в 
старшей труппе. Отношение к уро
кам, к делу у него наплеватель
ское и кроме всею этого в школе 
он был инициатором всех шалостей. 
Беседы с отцом и с матерью так
же ни к чему не привели.

Мальчику 12 лет, сидит дома, 
часто его можно видеть в магази
нах. Родители весьма халатно смот
рят на то, что их сын не посеща
ет школу. Отец Виктора, Облетов 
Григорий Лаврентьевич, работает в 
паросиловом цехе металлургическо
го завода.

Межевов Николай посещал шко
лу до зимних каникул. Учился пло
хо, за уроком и после урока в 
школе безобразничал. Неоднократ
но вызывала отца, ходила по месту 
работы на завод ДРО к секретарю 
партбюро тов. Шестерову. На день 
—два Межевов свое поведение ис
правлял, но потом снова брался за 
шалости, отрывая меня и других 
учеников от уроков. Сейчас он 
совсем отстал от школы, а отец 
даже не интересуется, почему он 
сидит дома.

Верингер Виктор—14 лет. В 
школу ходит уже 4 года, сидит в 
первом классе. На уроках и после 
уроков Верингер ведет себя безо
бразно. Частые посещения матери, 
с целью исправления поведения 
мальчика, ни к чему не привели. 
Мать беспомощно разводила руками, 
говоря, что сама ничего ве может 
сделать с ним.

Отрыв этих учащихся от школы 
можно об'яонить тем, что ро
дители вопросу воспитании детей 
не уделяют должного внимания.
Учительница школы подростков

В. ЕРЕМИНА.

* Необходимо, далее, чтобы на наших промышленных предприятиях... 
правильно использовалось оборудование и хозяйственно расходова
лись инструмент, сырье, материалы, топливо, электроэнергия. (Ко 
решения XVIII Всесоюзной партийной конференции по докладу тов. 
Маленкова).

Факты—упрямая вещь
У окна инструментальной кладо

вой цеха А» 1 машиностроительно 
го завода ДРО очередь.

—Мне фрез.
— А мне резец.
—Две слесарных пилы.
Некоторые из них пришли вто

рой раз.
—Ты же только брал сверло,— 

замечает раздатчица инструмента.
—Врал и сломал,—спокойно 

отвечает рабочий.
Инструмент режущий, меритель

ный—является узким местом в ра
боте цеха А° 1 завода ДРО. Не
смотря на это используют его са
мым безобразным образом. В фев
рале сверл разных было израсходо
вано 384 штуки, метчиков—242 
штуки, пил слесарных—747 штук 
и т. д.

Инструмент берут кому вздумает
ся и сколько вздумается. Норм 
расхода инструмента нет ни в це
хе А» 1, ни во всем заводе.
- — Думали на заводе ввести 

1 нормы,—поясняет начальник цеха 
А» 1 тов. Киреев, - но дальше раз
говоров дело не пошло.

Знают ли об этом директор за
вода тов. Волков и главный ин
женер тов. Рогожкин? Да, знают, 
но каких-либо практических мер 
не принимают.

Отношение к инструменту вар
варское. Особенно в этом „отлича
ются" карусельщик Аверьянов и 
станочница Юшерова. Йа-днях в 
отоле у Аверьянова обнаружили 
десять поломанных резцов, которые 
он скрывал от администрации цеха.

В начале марта на станке А° 53 
сломали червячную фрезу. Стои
мость ее 900 руб., однако до сих 
пор не установили конкретного ви
новника ее поломки.

— Акт у директора на рассмот

Негде хранишь инструмент
Вновь поступившему рабочему в 

конторе выписали требование на 
право получения инструмента.

— В кладовой возьмешь,—пояс
нил заведующий конторой.

Заручившись инструментом, ра
бочий приступил к выполнению 
возложенных на него обязанностей.

Кончилась смена.
— Куда положить инструмент, 

—обратился рабочий к бригадиру.
— Куда хочешь,—коротко от

ветил бригадир.
Рядом стоявший обрубщик доба

вил:
— У нас инструмент хранят кто 

как может, определенного места 
нет.

Пришлось спрятать кувалду и 
зубило, а на другой день инстру
мента уже не оказалооь,—его по
хитили. Выяснилось, что н у дру
гих обрубщиков не оказалось ин
струмента. И как результат этого, 
простой.

Так обстоит дело в мартенов
ском цехе А° 2 Выксунского метал
лургического завода с хранением 
инструмента, особенно в литейном

рении,—пояснил нам заведующий 
кладовой тов. Вощинин А.

Сколько времени потребуется 
директору завода тов. Волкову, 
чтобы рассмотреть акт? Месяц, а 
может быть и полтора...

Люди, систематически ломающие 
инструмент, не обсуждаются на ра
бочих собраниях, вокруг иих не 
создают общественного мнения.

— Виноваты,—говорит пред
седатель црхового комитета.

— Да, виноваты,—вторят ему 
секретарь парторганизации и на
чальник цеха.

А как хранится инструмент? 
Кладовая помещается под столовой 
От сырости потолок покрылся пле
сенью, в некоторых местах проли
вает, в результате инструмент по
крывается ржавчиной н портится.

Поломки инструмента вызывают 
простои оборудования, особенно 
это имеет мрсто иа механическом 
участке, который до сих пор яв
ляется узким местом в рвботе за
вода.

В своем докладе на XVIII Все
союзной партийной конференции 
тов. Маленков сказал:

„С использованием инструмента 
обстоит дело также очень плохо. 
На предприятиях инструмент ис
пользуется неправильно. Дорогосто
ящий инструмент употребляется не 
ио назначению. Часто сдается в 
лом бывший в употреблении ин
струмент, между тем, как он может 
быть восстановлен и вновь исполь
зован".

Таких фактов сколько хочешь 
на заводе ДРО. Они говорят о том, 
что дирекция завода не сделала 
для себя вывода из решений XVII 
партийной конференции, которая 
потребовала, чтобы инструмент рас
ходовали по-хозяйски.

ДМ. БЕССЧАСТНОЙ.

отделении. Здесь одни рабочие при- 
чут инструмент, другие его берут. 
А если он и остается, то его за
валивают болванкой.

Цех немало средств расходует на 
изготовление инструмента, однако, 
руководители цеха (начальник тов. 
Владимиров) не считают нужным 
поставить шкафы для инструмента, 
установив точный контроль за егв 
хранением.

На все требования стахановцев 
отвести помещение для хранения 
инструмента, руководители цех» 
заявляют:

— Учтем ваши требования, пря
мей меры.

Но скоро об этом забывают.
В выполнении государственного 

плана инструмент играет большое 
значение. Не понимают, или не 
хотят понять этого руководители 
новомартеновского цеха металлур
гического завода. Здесь даже нет 
помещения для хранения инстру
мента. Инструмент расхищается, 
отчего цех терпит большие убытки.

П. ХАРЧЕВНИКОВ.



4 ВЫКСУНСКИЙ РАБОЧИЙ 3 апреля 1941 гада Ма 79 (3174)

Воина в Европе
и Африке

(Дневник военных 
действий)

Германская авиация в ночь на 
1 апреля предприняла налеты на 
ряд пунктов Англии. Бомбардиров
ке подверглась портовые сооруже
ния городов Гулля, Грейт-Ярмута 
и Фалмута. Германская береговая 
дальнобойная артиллерия подвергла 
обстрелу важные в военном отно
шении о6‘екты Дувра. Продолжа
лись операции на море.

Английские военно-воздушные 
«илы в вочь ва первое апреля 
бомбардировали об'екты в городах 
Бремене и Эмдене (Германия).

** *
Ва албанском фронте гречеокие 

войска завяли один опорный пункт 
иротивзпка, захватив пленных и 
военные материалы. Активно дей- 
етвовала авиация воюющих сторон.

30 марта снова был подвергнут
бомбардировке остров Мальта.

* **
В Восточной Африке английские 

войска, по сообщению агентства 
Рейтер, захватили столицу Эритреи 
—Асмвру.

В Абиссинии , английские части 
ведут наступление ва Аддис-Абе
бу четырьмя колоннами.

По мнению представителей ан
глийских военных кругов, отсту- 
яающие из города Диредауа к реке 
Аваш (приблизительно в 160 ки
лометрах от Аддис-Абебы) итальянцы, 
жовидимому, не смогут оказать 
сильного сопротивления наступаю
щим английским войскам.

(ТАСС).'

Опровержение
югославского телеграфного 

агентства
Агентство Авала сообщает: „Мы 

уполномочены категорически опро
вергнуть сообщения некоторых ино
странных газет о так называемом 
скверном обращении с немцами в 
Югославии и покушении на безо
пасность их жизни и имущества 
Также не отвечают действительно
сти сообщения иностранной печати 
о том, что в Югославии организо
ваны манифестации против ненцев 
и что колоны манифестантов иеслв 
английские и польские знамена в 
пели песни, в которых выражались 
угрозы по адресу немцев.

Мы также категорически опровер
гаем сообщения иностранных газет 
о том, что некоторое число членов 
немецкого меньшинства перешло 
румынскую границу вследствие этих 
преследований. Члены немецкого 
меньшинства пользуются в Югосла
вии всеми гражданскими правами в 
находятся в полной безопасности, 
как и все другие жители Югосла
вии". (ТАСС)

Беседа Мацуока 
с Муссолини

Как сообщает агевтотво Стефа
ни, первого апреля вечером состоя
лась встреча Мацуока с Муссолини. 
Их беседа происходила в присут
ствии Чиано и японского посла в 
Риме Іорикири. Беседа продолжа
лась около часа. (ТАСС)

За рубежом
Распоряжение
югославского

премьер-министра
Югославское телеграф ое агент

ство сообщает, что 31 марта пре
мьер-министр Югославии опублико
вал сообщение, в котором преду
преждает, что население не долж
но верить никаким тревожным слу
хам. Правительство проводит в от
ношении воех своих сооедей друже
ственную политику, говорится в 
распоряжении, в старается остаться 
со всеми в ваилучших отношениях 
Все население должно спокойно за
ниматься своими обычными делами 
и не позволять волновать себя не
обоснованными слухами. Запрещает
ся без причины покидать свой дом 
и уезжать. Армия, авиация и мор
ской флот готовы выполнить свой 
долг. Вое власти должны при лю
бых обстоятельствах оставаться на 
своих постах. Министру внутренних 
дел приказано принять меры к то
му, чтобы были запрещены все 
собрания, ве вызываемые необхо
димостью, а также скопления лю
дей в различных пунктах. (ТАСС)

Обмен интернированными 
между Италией и Грецией

Югославская газета „Бреме" со
общает, что 30 марта на погра
ничной станции Девделпя (Югосла
вия) произошел обмен итальянски
ми и греческими подданный. Из 
Греции в Давделию прибыло 1.500 
итальянцев, которые после начала 
войны между Гріцпей и Мидией 
были интернированы греческими 
властями. Одновременно в Девде- 
лий прибыли греческие подданные, 
проживавшие в Италии.

При обмене присутствовали пред
ставители Греции и Италии. (ТАСС)

Мобилизация ресурсов 
железного лома и меди

в Японии
Агевтотво Домой Цусин передает, 

что японское правительство решило 
с первого апреля предпринять меры, 
направленные па мобилизацию ре
сурсов железного лома и меди в 
стране. В список предметов, на ко
торые распрьстравяются мероприя
тия по мобилизации ресурсов же
лезного лома и меди, включены 
электрические вентиляторы, метал
лические пепельницы, железные 
ограды, железные цепи и т. д. 
Правительство решило снять желез
ные ограды у зданий министерств.

(ТАСС)

Английские танки в Греции.
Фотохроника ТАСС.

Подготовка мероприятий 
по борьбе с забастовочным 

движением в США
По сообщению агентства Юнай

тед Прегс член палаты представи
телей США от штата Калифорния 
республиканец Форд внес в конг
ресс законопроект, предусматри
вающий 25-летнее тюремное зак
лючение за учаотие в забастовках 
или содействие в организации за
бастовок ва заводах, связанных с 
производством вооружения. Законо
проект также предусматривает 
смертную казнь в случае, если за
бастовка прямо или косвенно явит
ся причиной какого-либо убийства. 
В конгр> со было внесено также 
несколько других законопроектов, 
предлагающих принятие строгих 
мер против забастовок.

Несмотря ва кампанию против 
профсоюзов, которая сейчас прово
дится в США, многие забастовки 
продолжаются. (ТАСС)

Положение французских 
рабочих

Как сообщает французская газе
та „Жур Эко де Бари", за пос
ледний год в рабочих районах Фран
ции уровень цен вырос больше чем 
вдвое. Однако івзеты, связанные с 

I промышленными кругами, выступают 
! против какого-либо повышения за- 
1 работной платы рабочим.
• Многие предприниматели вводят 
' на своих предприятиях 9 и 10- 

часовой рабочий день. Это встре
чает такое сопротивление рабочих 
что даже проф ссиоиальные органо 
зяции, находящиеся под "бинтролем 
праеителіетва, начинают открыто 
возражать против нового снижения 
жизненного уровня рабочих, 

і (ТАСС)

К конфискации германских 
и итальянских пароходов 

в США
Как уже сообщалось, анерикан 

свое правительство конфисковал» 
итальянские и германские пароходы 
находящиеся в порчах США. Среди 
членов этих команд имеется около 
775 итальянцев и 100 немцев. 
Агентство Ассошиэйтед Пресс пере
дает, что германское и итальянское 
посольства в связи с конфискацией 
пароходов заявили американскому 
правительству протест.

(ТАСС).

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЗАЕМ УКРЕПЛЕНИЯ ОБОРОНЫ 
СОЮЗА ССР

БЕСПРОИГРЫШНЫЙ ВЫПУСК
СПРАВОЧНАЯ ТАБЛИЦА ТРИНАДЦАТОГО ТИРАЖА 

ВЫИГРЫШЕЙ

Тираж состоялся 22 и 23 марта 1941 г. в гор. Ашхабаде

В тринадцатом тираже выигрышей ЗАЙМА УКРЕПЛЕНИЯ: 
ОБОРОНЫ СОЮЗА ССР выигрыши выпали на следующие номера- 
серий и облигаций во всех 53-х разрядах беспроигрышного выпуска.- . 
займа.

N9 №

серий

№ №
обли
гаций

№ Ms

серий

Ms №
обли
гаций

№ №

серий

№ .4
обли
гаций

20076 1-50 26940 26*) 32736 1—50
' 0727 22*) 27281 16*1 32753 47’>*
20923 07*) 27705 1.4’) 32900 1—50
2П28 1—50 27770 45*) 33' ’60 13*);,
2712 1-50 28014 1-50 34038 10*)
21793
21952

21*)
37*)

28'99 
28299 
28409

17’)
1—50

27*)
1-50
1—50

34160 
346 і 9

1-50
1-50

22077 46*)- 28489
28588

34826 1—50
22182 1-50 35092 44*)
22205 22*) 28663 1—50 35444 1-50
22259 1-50 28675 39’) 36245 1—50
22830 12*) 28756 49*) 36398 1-50
23007 1—50 28769 48’) 36432 38*)
23141 47*) 28940 1-50 36521 1—50
23245 1-50 2947 1-50 86729 18*)
23277 19*) 29'04 41*) 36764 1—50
23302 19*) 29309 1-50 36865 07’)
23627 1-50 29367 01’) 36884 1-50
23690 50*) 29430 28*) 8*988 1—50
23899 1—50 29551 44*) 37126 02’)
24179 02*) 29725 1-50 37296 1-50
24469 1-50 29742 1—50 37356 1-50
24604 1-50 29750 13’) 37367 1—50
24629 1-50 29773 1-50 37744 1—50
24803 1—50 29786 1-50 37820 27*)
24893 32*); 29914 01*) 37824 1—50
24960 44*) 30 59 2!*) 38002 35*)
25105 1—5о 30318 1-50 38082 41*)
25131 1—50 30328 17’) 38254 38*)-
25666 49*) 30441 35’) 38264 1—50
23826 1—50 30465 1-50 38382 1-50
25828 1-50 30468 1 5» 38398 1-50
26353 47*) 3' 786 10*) 38541 1—50
264S9 38*) 31С94 36*) 38724 1-50
26547 1—50 31364 1-50 38957 20’)

. 26599 49*) 31375 1-50 39138 1—50
267С9 1—50 31601 1-50 39179 15*).
26721 28*) 31943 1-50 39500 1—50
26790 47*) 32171 1-50 39834 1-50
26795 1-50 32725 17’) 39907 33*)

’) На остальные 49 номеров облигаций этой серии также вы
пали выигрыши.

Слушайте сегодня 
по радио

В 10 часов—материалы IV Сес
сии Верховного Совета РСФСР.

В 13 часов 15 минут—эстрад
ный концерт.

В 14 часов 15 минут—Четвер
тая передача из цикла „Русская 
фортепианная музыка".Исполнители:, 
пианисты Жпливский и Вальтер.

В 20 часов 30 ми в у т—по стан
ции города Горького—Выступление 
художественной самодеятельности 
Кзыл Октябрьского района.

Ответственный редактор 
П. Г. ЮДИН.

КУПИМ ДОМ,
площадью от 70 до КО квад

ратных метров, в центре горо
да. С предложениями обра
щаться в горисполком: Совет
ская площадь, дом № 28 к 
секретарю тов. Чернову.

№ 130

ВЫКСУНСКОЙ 

городской пожарной команде
—) ТРЕБУЮТСЯ (—

на постоянную работу рядовые 
пожарные бойцы. Одинокие 
обеспечиваются общежитием.

Выкаунская городская 
пожарная команда.

3-3

■------ .—.... ...w
J В АПРЕЛЕ:

В ДЕЛОВОМ КЛУБЕ 1

демонстрируются звуковые 
кино-фильмы и проводятся [ 
вечера музыки для тайцев: ;

3 [ „ВОЗВРАЩЕНИЕ*1

4 ВЕЧЕР МУЗЫКИ
ДЛЯ ТАНЦЕВ

5-6 .ВЕЛИКОЕ ЗАРЕВО* j

9-10 „ВSOB (ВЕРДЛDB"

12
ВЕЧЕР МУЗЫКИ і 

ДЛЯ ТАНЦЕВ j

14-15 „КШ? ВЕЧАЙ- J

16-17 „ВЕТЕР С ВОСТОКА"!

19 ВЕЧЕР МУЗЫКИ і 
ДЛЯ ТАНЦЕВ

19-20 „БЕСПРИДАННИЦА"
Начало сеансов в 8 часов 

30 минут вечера.
Зав. клубом
Д. ШМАЕВ.

№ 12»• »
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